

26. Februar 2007
Noe.ORF.at

Nordautobahn Spatenstich für A

Am Montagvormittag fand in Eibesbrunn (Bez. Mistelbach) der lang erwartete und mehrmals verschobene Spatenstich für den Abschnitt der A5, der Nordautobahn, von Wien bis Schrick statt.

Bundeskanzler, Verkehrsminister und LH

Bundeskanzler Alfred Gusenbauer (SPÖ), Verkehrsminister Werner Faymann (SPÖ) und Landeshauptmann Erwin Pröll (ÖVP) gaben am Vormittag selbst den offiziellen Startschuss für die Bauarbeiten.

Auch Anbindung vorbereitet

Gleichzeitig starten auch offiziell die Arbeiten für die S1, die Wiener Außenring Schnellstraße, von Süßenbrunn bis Korneuburg, sowie für die S2, die Wiener Nordrand Schnellstraße. Diese Teilstücke sollen die Nordautobahn an das bestehende Wiener Autobahnnetz anbinden.

Die Baukosten für die drei Abschnitte belaufen sich auf rund 800 Mio. Euro, die Verkehrsfreigabe ist für Ende Jänner 2010 vorgesehen.

Link zum Online-Artikel:
<http://noe.orf.at/stories/174499/>